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Avec la réouverture de l’unité Cassiopée le 28 août comme prévu initialement (cf. note de service du 

13 juin), le commencement des premiers travaux de la MAS sur septembre ainsi que ceux de l’unité 

Rameau devant accueillir sur mi-novembre l’unité Van Gogh (cf. compte-rendu des instances sur les 

déménagements prévus), les perspectives de rentrée sont plutôt favorables. 

Des difficultés de recrutement (médecins, IDE…) sont à noter et hélas largement partagées à tous les 

niveaux du territoire (national, régional, départemental). 

Ce contexte interroge sur l’attractivité dont doivent faire preuve les hôpitaux de façon générale. 

Certes, des mesures salariales (cf. article prime pouvoir d’achat) ont été décidées, des formations y 

compris promotionnelles, sont aussi proposées (cf. article étude promotionnelle et Congé Formation 

Professionnelle/CFP), une reconnaissance professionnelle est mise en exergue chaque année (cf. ar-

ticle médaille du travail), du sens est donné sur l’exercice professionnel de chacun à travers les projets 

de pôle finalisés (cf. article projets de pôle disponibles sur Intranet), un effort sur la QVT est entrepris 

de longue date (cf. recrutement psychologue du travail, mise à jour du DUERP…), la participation de 

l’établissement à la prise en charge des abonnements de transport est augmentée (cf. article). 

L’ensemble de ces mesures se heurtent à des décisions antérieures exacerbant les difficultés actuelles 

comme la limitation du nombre de médecins formés avec l’application du numerus clausus ou encore 

la mise en place de Parcours sup pour les étudiants en IFSI qui sont désormais 3 fois plus nombreux à 

abandonner leurs études comparativement à l’ancien cursus de sélection. 

Malgré ces obstacles, le CHLC conserve une volonté d’agir, de s’investir positivement à travers de 

nombreuses actions du quotidien comme le Vélotour (cf. article) ou encore la participation des rési-

dents/professionnels du FAM pour un baptême de voitures de course sur le circuit de Prenois (cf. ar-

ticle). 

C’est sur cette pensée positive marquée également par la fin des congés d’été que je vous souhaite 

une bonne lecture et pour ceux concernés avec leurs enfants une excellente rentrée scolaire. 
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